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SITZUNGSVORLAGE 
 
Abteilung: Zentral- u. Schulverwaltung Datum: 14.06.2010 
Aktenzeichen: 3/ Vorlage Nr. 1/438/2010/01 

 

Beratungsfolge Termin Status Behandlung 
Haupt- u. Finanzausschuss 24.06.2010 nicht öffentlich Kenntnisnahme 
Verbandsgemeinderat 01.07.2010 öffentlich Kenntnisnahme 

 
Sanierung Zentralschwimmbad "Waldfreibad Wirfttal" der VG Obere Kyll in Stadtkyll 
 
Sachverhalt: 
Im Rahmen der letzten Sitzung wurde der Verbandsgemeinderat ausführlich über die Gespräche 
mit Herrn Innenminister Bruch und Herrn Referatsleiter Hermann informiert. 
 
Zwischenzeitlich hat sich die Verbandsgemeinde Obere Kyll in Abstimmung mit dem Innenministe-
rium dazu entschieden, 4 erfahrene Planungsbüros im Schwimmbadbau aufzufordern, uns eine 
Vorplanung für die Sanierung des Waldfreibades Wirfttal zu erstellen. Diese Planungsbüros haben 
sich die Örtlichkeit inzwischen allesamt angesehen. Die entsprechenden Planungen sollen in der 
Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses am 27.07.2010 vorgestellt werden. Anhand dieser 
Entwürfe soll dann entschieden werden, welches Planungsbüros mit der Erstellung eines konkre-
ten Entwurfes beauftragt wird. 
 
Am 07. Juni 2010 war Referatsleiter Hermann in der Verbandsgemeinde Obere Kyll um das Frei-
bad persönlich in Augenschein zu nehmen. Er stellte im Rahmen dessen klar, dass die finanzielle 
Situation für das Land sehr angespannt ist und erste Lösungsansätze der Regierung erkennen 
lassen, dass in den kommenden Jahren weniger Mittel zur Förderung von Investitionsmaßnahmen 
zur Verfügung stehen. Herr Hermann erkannte den dringenden Sanierungsbedarf des Freibades. 
Er stellte auch weiterhin eine Förderung des Vorhabens in Aussicht, stellte aber klar, dass auf 
Grund der Finanzierungsprobleme nur eine Sanierung in Bauabschnitten erfolgen kann. Des Wei-
teren bat er uns darum alle möglich Sparmöglichkeiten (Reduzierung des Gebäudevolumens und 
evtl. auch Wasserfläche) bei den Vorplanungen zu berücksichtigen. 
 
Die Planungsbüros wurden auf Grund des Gespräches nochmals angehalten, bei Ihren Planungen 
Bauabschnitte zu bilden, wobei hier von 2 bis 3 Abschnitten die Rede ist. Sofern die Planungen im 
Bau- und Vergabeausschuss vorgestellt worden sind und ein Entwurf favorisiert worden ist, bat 
Herr Hermann nochmals darum, diese Vorplanung mit ihm im Detail zu besprechen. Dies ist von 
Seiten der Verwaltung auch so vorgesehen. 
 
 
Beschluss: 
- keine Beschlussfassung - 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen _____,      Nein-Stimmen _____,      Enthaltungen ____      Sonderinteresse ____ 


